

Der Speierling, wissenschaftlich als Sorbus domestica bekannt, bevorzugt milde Temperaturen und Niederschläge unter 1.000 mm, weshalb er in typischen Weinbaugebieten anzutreffen ist.

Wusstest du, dass...

30

... dieser Baum bereits seit den 1980er Jahren eine Rarität ist und es in Österreich nur noch ungefähr 500 Altbäume gibt?

Was wird aus mir?

Der Geschmack der Früchte ist wegen des hohen Gerbstoffgehalts äußerst herb. Dadurch eignen sie sich als Zutat für die Herstellung von Apfelmost, Konfitüren und Kompott.



Erkennungsmerkmale:

- Gefiederte Blätter
- Rinde: rissig und kleinschuppig
- Früchte: apfel- bis birnenförmig
- Mittelgroßer Baum mit runder Krone

Interessant!

Im Mittelalter wurde der Speierling aufgrund seiner heilenden Eigenschaften geschätzt. Er wurde als Mittel gegen Magenbeschwerden und Verdauungsprobleme verwendet.





